

25 alumnos de Basque Culinary Center elaboraron y sirvieron el cocktail del Kilometroak este domingo.

06/10/2014

El Kilometroak, se organizó durante esta edición por la Ikastola de Orio, comenzó a las 9:00 de la mañana, y el cocktail tuvo lugar en el pabellón de la Ikastola, a las 12:30 horas. Los estudiantes, entre los que hay tanto alumnos que se han especializado en sala como en cocina, elaboraron seis pintxos y diferentes bebidas, todas ellos con productos de Euskadi (bonito, piperrak, txakoli, etc.). El cocktail lo sirvieron los propios alumnos, acompañados de voluntarios de Kilometroak.

